



えがおいっぱい！

よつかいどうしりつよしおかしようがつこう こうちようしつ
四街道市立吉岡小学校 校長室だより
NO. 53 R 7.11.4 (火) <こどもばん>

<太陽に負けない ひまわりのように 笑顔で輝け 最後まで>

そして火曜日、運動会当日。登校すると「先生、何か手伝うことはありますか？」と聞いている5年生男子の姿を見かけました。そして、進んで1・2年生のいすを運んでいる5・6年生の姿にも感心しました。

そして運動会。「校長先生の「みんなでがんばろう！」という開会式の言葉がよかったです。」と言ってくれた5年生がいました。ありがとう。

そして総合優勝は赤組だったけれど、6年生の先生から、白組応援団長を始め、何人もが運動会前日に「勝ち負けも大事だけれど、心は穏やかに笑顔でがんばろう」と友達に呼びかけていたことを聞きました。負けていても一生懸命応援していた白組。そして、勝った方も負けた方も涙を流していたことも聞きました。教頭先生と「一生懸命にやったからこそ涙が出たのでしょうかね」と話しました。

負けても怒ったり負け惜しみをいったりしないこと、そして何よりも一生懸命な姿は素晴らしいです。全力でがんばった運動会。みんな、ありがとう。



運動会前に1・2年生のいす運びをする5年生



赤白の応援団長の選手宣誓